

Pour diffusion immédiate

**DEUX PROFESSEURES EN SOINS INFIRMIERS REÇOIVENT UN PRIX POUR
LEUR APPROCHE PÉDAGOGIQUE NOVATRICE**

Lévis, le 11 janvier 2013 – Deux professeures du Cégep de Lévis-Lauzon sont lauréates d'un prix de l'Association des enseignantes et enseignants en soins infirmiers des collèges du Québec. Mesdames Annie Bernier et Lise Gignac ont été récompensées pour leur projet d'enseignement en laboratoire « Simulateur réaliste et interactif » grâce au mannequin *Laerdal*. Ces professeures ont développé de multiples scénarios de simulation clé en main pour les étudiantes au programme en Soins infirmiers. Cette approche pédagogique novatrice permet une évaluation des pratiques intéressante et à la fine pointe de la technologie.

Ce prix confirme le leadership pédagogique et le sens de l'innovation de l'équipe de professeurs en soins infirmiers de Lévis-Lauzon qui offre un programme d'une grande qualité et adapté aux réalités du marché du travail. Ce constat se confirme d'ailleurs par les résultats obtenus en mars 2012 aux examens de l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec (OIIQ) par les étudiantes du Cégep de Lévis-Lauzon. Celles-ci ont en effet obtenu le meilleur score moyen pour le volet écrit sur un total de 15 établissements d'enseignement. De plus, 90 % des finissantes en soins infirmiers du Cégep de Lévis-Lauzon ont réussi l'examen de l'OIIQ, comparativement à un taux de réussite de 85 % à l'échelle du Québec. L'équipe des professeurs se réjouit de ces résultats et félicite ses diplômées.

-30-

Sur la photo : Mesdames Lise Gignac et Annie Bernier, professeures en soins infirmiers et récipiendaires du prix de l'Association des enseignantes et enseignants en soins infirmiers des collèges du Québec

Source : Adèle P. Charron
Directrice des communications
adele.charron@cil.qc.ca
418 833-5110, poste 3112